

代表質問

9月定例会では、8つの会派が代表質問を行いました。代表質問を行った会派の名称、発言順及び発言時間は次のとおりです。

公明党(174分)、創生市川(156分)、日本共産党(120分)、緑風会第1(102分)、自由民主党(102分)、緑風会第2(84分)、市民の声を届ける会(84分)、無所属の会(138分)

公 明 党

西村 敦 久保川隆志
(補足質問者)
 小山田直人 浅野 さち
 中村よしお 宮本 均
 大場 諭 堀越 (総括質問者) 優

新庁舎整備

問 市役所新第一庁舎の供用開始時期について、令和元年6月定例会中において2年7月下旬から8月下旬頃になる旨の答弁があったにもかかわらず、元年9

月定例会中では約5カ月の延期になる見込みが議会側に示された。しかし、わずか2カ月での方針変更には疑問を感じざるを得ない。改めて、方針変更に至った経緯について説明を求める。答 平成31年4月の村越市長の就任以降、新第一庁舎に関する打ち合わせをする

中で、市民の利便性の向上等のため、1階から2階のフロア中央部に階段を設置する必要性について複数回議論を行ったが、予定している令和2年7月下旬の完成には間に合わないとの理由から、その時点では変更を見送ることとした。しかし、レイアウト等を決定する最終段階であった元年8月に入り、今後50年以上にわたり使用していく新第一庁舎は、より良い市民サービスを実現するため、今考えられる最良の仕様とすべきとの考えに基づき、改めて当該階段の設置について検討を行い、結果、実施の判断に至ったものである。

問 市長・副市長の公用車として米国テスラ社製の電気自動車を導入したことに對して市民から多くの声が寄せられたことを受け、令和元年7月17日に市クリーンセンターで市長の記者会見が行われた。ここでは、テスラ車導入の経緯、市長の環境政策、本市の将来像等について説明があった。市長自身の給与を減額する意向が示された。実際に9月定例会には、市長の給与を減額する条例に関する議案が議会に送付されたが、定例会の開会前には結局撤回されるに至った。そこで、当初市長の給与を減額しようとした理由について問う。

問 生まれつき両耳に聴覚障がいのある新生児は、1000人に1人〜2人の割合でいるとされているが、出産後の早期発見と早期療育により、言葉の発達等への影響を最小限に抑えることが期待できる。そのため、

先天性聴覚障がいの早期発見に有効な新生児聴覚検査は、全国平均よりも高くなっている。先天性聴覚障がいを早期に発見し、生後6カ月までに療育を開始した場合とそうでない場合とは、その後の言語発達に有意な差が出るかもしれない。そのため、県では全ての新生児が聴覚検査を受診できる体

制の整備に取り組んでおり、況を注視しながら対応を検討していききたい。



新生児聴覚検査は先天性聴覚障がいの早期発見に有効

創 生 市 川

金子 正 国松ひろき
 石原たかゆき 稲葉 健二
(総括質問者)
 加藤 武央 松永 修巳
 岩井 清郎

したが、今般、給与を減額する条例案の撤回と導入したテスラ車の契約解除を表明した。これら一連の経緯につき、市の考えを問う。

問 県が公表した東京2020オリンピック・パラリンピックの聖火リレールートについて、災害からの復興をアピールするというテーマにもかかわらず本市がルートから外れたのは残念である。市は船橋・浦安の3市長と連名で県に要望書提出したというが、県の対応はどうだったのか。また、市民が参加できる事業として後世に残るよう、市独自の聖火リレーの実施について、市の考えを問う。

問 市が示した公共施設個別計画(案)は、令和5〜8年度の第2期に曾谷小と稲越小を統合するとしてい

る。計画には東国分中も同時期に統合とあるが、稲越小に代わる小学校と東国分中とで小中の義務教育学校とするのも考えるべきであり、地域住民も望んでいる。これら3校の統合に関する市の考えを問う。

問 市が示した公共施設個別計画(案)は、令和5〜8年度の第2期に曾谷小と稲越小を統合するとしてい

る。計画には東国分中も同時期に統合とあるが、稲越小に代わる小学校と東国分中とで小中の義務教育学校とするのも考えるべきであり、地域住民も望んでいる。これら3校の統合に関する市の考えを問う。

テスラ車の公用車導入

問 市長は市長・副市長車としてリース中の車両3台がある中でテスラ社製の電気自動車2台の導入を提案

したが、今般、給与を減額する条例案の撤回と導入したテスラ車の契約解除を表明した。これら一連の経緯につき、市の考えを問う。

問 市長は市長・副市長車としてリース中の車両3台がある中でテスラ社製の電気自動車2台の導入を提案

したが、今般、給与を減額する条例案の撤回と導入したテスラ車の契約解除を表明した。これら一連の経緯につき、市の考えを問う。

したが、今般、給与を減額する条例案の撤回と導入したテスラ車の契約解除を表明した。これら一連の経緯につき、市の考えを問う。

したが、今般、給与を減額する条例案の撤回と導入したテスラ車の契約解除を表明した。これら一連の経緯につき、市の考えを問う。

したが、今般、給与を減額する条例案の撤回と導入したテスラ車の契約解除を表明した。これら一連の経緯につき、市の考えを問う。

聖火リレー

公共施設個別計画と学校の統合

問 市が示した公共施設個別計画(案)は、令和5〜8年度の第2期に曾谷小と稲越小を統合するとしてい

る。計画には東国分中も同時期に統合とあるが、稲越小に代わる小学校と東国分中とで小中の義務教育学校とするのも考えるべきであり、地域住民も望んでいる。これら3校の統合に関する市の考えを問う。

問 市が示した公共施設個別計画(案)は、令和5〜8年度の第2期に曾谷小と稲越小を統合するとしてい

る。計画には東国分中も同時期に統合とあるが、稲越小に代わる小学校と東国分中とで小中の義務教育学校とするのも考えるべきであり、地域住民も望んでいる。これら3校の統合に関する市の考えを問う。



曾谷小(上左)・稲越小(下)・東国分中(上右)

選択できるように努めていく。